

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. November 2025

Offenburger Jubilare feiern im Jegerheim

Über 100 Personen kamen zur Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung nach Offenburg Hildboldsweier ins Jegerheim. Viele Kolleginnen und Kollegen freuten sich, altgediente Eisenbahner zu treffen und nutzten die Gelegenheit für viele kurzen Schwätzle.



Der OV Vorsitzende Dirk Flacke begrüßte alle Mitglieder und führte durch das Programm. In seiner Rede sprach er die Bahnthemen rund um Offenburg an. Da war leider nichts Erfreuliches dabei. Seniorenleiter Georg Huber informierte zur Jahresplanung 2026. Das Programm erscheint als Beilage in der ersten Ausgabe der Imtakt im kommenden Jahr.

Der Eisenbahnerchor ist zwar inzwischen recht klein geworden, aber die Sänger haben gute Stimmen und können die Zuhörer begeistern. Ingo Kratz hat in seiner Festansprache alle gewerkschaftlichen Themen auf den Punkt gebracht. Alle hörten gespannt zu. Auch seine Dankesworte an die Jubilare und ehrenamtlichen Funktionäre wurden gehört. Er bekam viel Beifall. Gewerkschaften wie die EVG bleiben in diesen unruhigen Zeiten besonders wichtig.

Dann wurden die zu ehrende Jubilare aufgerufen. Zwei Mitglieder für 80-jährige Treue, wobei Otto Reinbold die Dankesworte, Urkunde und Geschenk persönlich in Empfang nehmen konnte. Danach wurden drei Mitglieder für 75 Jahre Zugehörigkeit aufgerufen. 8 Mitglieder für 70-jährige Treue. 5 Mitglieder für 65 Jahre. 13 Mitglieder für 60 Jahre. 37 Mitglieder für 50 Jahre. 9 Mitglieder für 40 Jahre und 5 Mitglieder für 25 Jahre. Nochmal ein herzliches Dankeschön an die treuen Gewerkschaftsmitglieder wurde zum Abschluss ausgesprochen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)